

**President**

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: [president@eaasdc.eu](mailto:president@eaasdc.eu)

**Cancellation of the Spring Jamboree in Hochheim**

Dear dancers,

as you have already heard from various sources, the EAASDC e.V., together with the KUNTRY KUZINS SDC e.V. and the ECTA e.V., have decided to cancel the Spring Jamboree in March.

Of course, this was preceded by many emails, phone calls and meetings in all three associations. Everywhere, of course, it was hoped that Omikron would not turn out to be so bad or that the wave had perhaps already reached its peak and that we would be on "the road to recovery". Unfortunately, as much as we hoped, the numbers are against us.

But now we have to act responsibly. Responsible in many respects: How long can we expect the dancers to take the risk not to be able to cancel already booked accommodation free of charge? How much effort can the organizing association be expected to make when the situation is so uncertain? What financial losses can and will one take responsibility for in front of one's own members? Is it justifiable – ethically and morally – to expose the dancers and leaders to such

**Absage der Spring Jamboree in Hochheim**

Liebe Tänzer,

wie ihr ja aus diversen Quellen bereits erfahren habt, haben wir, die EAASDC e.V. im Verbund mit den KUNTRY KUZINS SDC e.V. und der ECTA e.V., entschieden, dass wir die Spring Jamboree im März absagen.

Voraus gingen natürlich viele Mails, Telefonate und Treffen in allen drei Vereinen. Allerorts wurde natürlich gehofft, dass sich Omikron nicht als so schlimm erweist bzw. die Welle vielleicht schon ihren Höhepunkt erreicht hätte und wir uns auf dem „Weg der Besserung“ befinden würden. Leider sind die Zahlen gegen uns, so sehr wir auch gehofft haben.

Nun muss man aber auch verantwortlich handeln. Verantwortlich in vielerlei Hinsicht: Wie lange will man den Tänzern zumuten ggf. bereits gebuchte Unterkünfte nicht kostenfrei stornieren zu können? Wieviel Mühe kann man dem ausrichtenden Verein zumuten, wenn die Lage so dermaßen unsicher ist? Welche finanziellen Verluste will und kann man verantworten vor den eigenen Mitgliedern? Ist es vertretbar – ethisch und moralisch – die Tänzer und Leader einem so hohen Risiko auszusetzen? Wie hoch wird der personelle und planerische Aufwand, um ein

a high risk? How high will the personnel and planning costs be in order to guarantee the safest possible event? What conditions will the state of Hesse or the federal government impose on us by then, and will the event still be attractive for our dancers – keyword vaccinated, recovered + daily official rapid test?

These are just some of the questions that all the decision-makers had to ask themselves. In the end, we had to face reality and realize that the imponderables are far too high for us to classify this event as feasible. Therefore, we have made the very difficult decision not to hold a Spring Jamboree again this year.

We hope very much that we will soon get this damned virus under control so that we can finally pursue our hobby again. But even though we would love to make our hobby more public again, nobody wants to end up in the news as a super-spreader event. That would be the wrong kind of publicity.

Finally, it only remains for me to express my heartfelt thanks to the KUNTRY KUZINS SDC e.V., who have invested a proud 5 years in planning and preparing this Spring Jamboree. So much heart and soul has gone into it, unfortunately without the deserved success on site. THANK YOU to all who have been involved, especially in these uncertain times. Thanks also for the good cooperation and communication. This also applies to the ECTA e.V. who made this finally unavoidable decision together with us and supports it. According to the

möglichst sicheres Event zu garantieren? Welche Auflagen wird uns das Land Hessen oder die Bundesregierung bis dahin auferlegen, und ist das Event dann noch attraktiv für unsere Tänzer – Stichwort geimpft, genesen + täglicher offizieller Schnelltest?

Das sind nur einige der Fragen, welche sich alle Entscheidungsträger stellen mussten. Letztendlich mussten wir uns dann der Realität stellen und einsehen, dass die Unwägbarkeiten bei weitem zu hoch sind, als dass wir dieses Event als realisierbar einstufen konnten. Daher haben wir die sehr schwere Entscheidung getroffen, auch dieses Jahr keine Spring Jamboree zu veranstalten.

Wir hoffen sehr, dass wir dieses verd... Virus bald soweit in den Griff bekommen, dass wir endlich wieder unserem Hobby nachgehen können. Aber auch wenn wir unser Hobby liebend gerne wieder mehr publik machen wollen, niemand möchte als Superspreader-Event in den Nachrichten landen. Das wäre dann doch die falsche Art der Werbung.

Zum guten Schluss bleibt mir nur noch meinen ganz herzlichen Dank an die KUNTRY KUZINS SDC e.V. auszudrücken, welche alles in allem stolze 5 Jahre mit Unterbrechung in die Planung und Vorbereitung dieser Spring Jamboree investiert haben. So viel Herzblut ist da hineingeflossen, leider ohne den verdienten Erfolg vor Ort. DANKE an alle, welche sich engagiert haben, gerade in dieser unsicheren Zeit dabei geblieben sind. Dank auch für die gute Zusammenarbeit und Kommunikation. Dies gilt auch für die ECTA e.V. welche diese letztendlich unumgängliche Entscheidung mit uns gemeinsam gefällt hat und sie mitträgt. Gemäß den

Jamboree Guidelines, the losses are borne equally by EAASDC e.V. and ECTA e.V., so that the local hosts do not have to pay on top of that.

Please stay healthy and confident.

Yours, Claudia Kloid  
President EAASDC

Jamboree Guidelines werden die Verluste paritätisch von EAASDC e.V. und ECTA e.V. getragen, damit die Gastgeber vor Ort nicht auch noch finanziell draufzahlen.

Bitte bleibt gesund und zuversichtlich.

Eure Claudia Kloid  
Präsidentin EAASDC

